



ザ・ファイナル 2017 クリスマスプロジェクト

この笑顔を未来につなげよう !!

2011年3月11日、東日本の太平洋側を襲った大地震。巨大な津波が街を飲み込み、たくさんの方の命を奪っていました。あの日から6年と半年、大きな被害を受けた東北地方では、今も復興に向けた活動が続いている。人口の流出・高齢化・今もなお残る心の問題。様々な課題を抱えながら、それでも前へ進もうとたくさんの方が頑張っています。



『ネットワーク kizuna ~きずな~信州』では毎年被災地の子供たちにクリスマスプレゼントを贈っています。今年で7回目を迎えるこのプロジェクトでは、これまでに約1万5千人の子供たちにプレゼントを贈ることができました。今年も、岩手県宮古市・大槌町・釜石市・大船渡市、宮城県気仙沼市・石巻市、福島県新地町・南相馬市・いわき市の子供たちへプレゼントを手渡してこようと思っています。

ただこのプロジェクトには、クリスマスプレゼント代やプロジェクトの経費として約100万円の費用が必要です。私たちはできれば多くのみなさんの想いを集めて、このプロジェクトを成し遂げたいと思っています。想いを形に!!よろしければ私どものこの活動に、募金というかたちで御協力頂けないでしょうか。

募金先
ゆうちょ銀行
記号；11170 番号；35506781
「ネットワーク kizuna ~きずな~ 信州」
他の金融機関からの振込は次の内容をご指定ください。
店名；一一八（読み イチイチハチ）
店番；118 預金種目；普通預金 口座番号；3550678



『ネットワーク kizuna ~きずな~ 信州』代表 高橋 泉
mail izumi111960@yahoo.co.jp
TEL 080-6995-8681
HP <http://networkkizuna.wix.com/kizuna>

私たち『ネットワーク kizuna ~きずな~信州』は、子供たちが笑顔になれば周りの大人たちも笑顔になって元気になる。そしてそのことが必ず被災地の復興につながると信じて支援活動を続けてきました。今もその想いは変わりません。今年も被災地へたくさんの笑顔を届けて来たいと思っています。



東日本大震災から6年以上がたち、今年私たちがプレゼントを届ける子供たちも(幼稚園・保育園児)全員が震災以降に生まれた子供になりました。そしてこれを区切りに、このクリスマスプレゼントを贈る企画も、今回を最後にすることにしました。当初5年と考えていましたが、5年目も昨年の6年目も、子供たちに“また来年も必ず来るからね！”と伝えてしまっていました。いつか区切りが来るのはわかっていたのですが、子供たちを前になかなかやめると言い出せずにいました。



ファイナルを飛びきりの笑顔で一杯にするために、全力で頑張っていこうと思います。今も厳しい生活を続ける東北の被災地のみなさんに少しでもあたたかい心を届けたい。ほんの少しでもいいから、子供たちに笑顔を届けたい。子供たちの笑顔を未来につなぐために、今の私たちに出来ること。御協力よろしくお願いします。

なお振込に際して、よろしければメールや電話にてメッセージをお届けください。活動への励みにもなりますし、こちらから連絡をさしあげることも可能となります。強制ではありませんがよろしくお願いします。